Réélisez Sid Ryan

Consoeurs & confrères du SCFP:

Je vous écris pour vous laisser savoir que je me représente au poste de président du SCFP Ontario au prochain congrès qui se tiendra à Niagara Falls.

Je suis privilégié d'avoir été à la tête de notre syndicat à travers plusieurs tempêtes politiques en Ontario. Sous les libéraux de Dalton McGuinty, nous avons obtenu d'énormes succès dans divers domaines tels que les soins à domicile, les soins de longue durée, la négociation provinciale des conseils scolaires et lutte contre la privatisation de l'énergie et du système de santé.



Ensemble, nous avons mobilisées les sections locales du SCFP à travers la province, à la défense des services publics. Voici quelques récents exemples de cette mobilisation:

Appels d'offre: Deux semaines après la mobilisation massive d'Hamilton, supportée par le SCFP, les Libéraux

ont mis un gel sur le processus d'appel d'offre concurrentiel pour les contrats de soins à domicile à travers la province.

Je suis privilégié d'avoir été à la tête de notre syndicat à travers plusieurs tempêtes politiques en Ontario.

Soins de longue

durée: Nos lobby auprès des politiciens, notre piquetage d'information, les pubs radio, les lettres et pétitions écrites lors la campagne « 3.5 heures » ont vivement exposé au public et à Queen's Park la question des standards pour les personnes âgées.

Un des résultats concret de nos pressions constantes, pour le niveau de soins aux personnes âgées, a été l'annonce au récent budget provincial, de fonds pour la création de 4 500 nouveaux travailleurs de première ligne.

Hôpitaux: Conjointement avec CSHO, nous avons continué à faire pression sur les Libéraux à propos de la mise en place de

RLISS (LHINS). Dans des municipalités telles que Durham, Uxbridge, Toronto et North Bay, le SCFP et le CSHO ont mobilisé la communauté pour cesser les fusions qui causeraient des pertes au niveau des services locaux et des emplois. Résultat: Les Libéraux ont annoncé la somme de 661\$ millions pour les hôpitaux de l'Ontario à l'intérieur du dernier budget.

Formule de financement défaillante: La table de

négociation centrale se positionne

vers une révision de la formule qui a joué contre nos membres depuis l'ère Harris. Nous avons réussi d'obtenir cette table de négociation en usant avec succès une stratégie coordonnée à la table de négociation, les grèves et les élections provinciales avec nos buts politiques.

Affaires sociales:

Encore une fois, par négociation coordonnée et en alliant la pression politique, les Associations pour l'intégration communautaire ont fait des gains significatifs.

Les Libéraux, suite à notre

sérieux lobby, ont fait le plus important investissement gouvernemental depuis des années dans le secteur de l'Association.

Au printemps dernier, les Libéraux annonçaient des fonds de 200\$ millions pour le développement des services.



Universitiés: Le comité de coordination du secteur universitaire du SCFP Ontario, ayant été témoins des gains faits dans le secteur des conseils scolaires, ACLs et CSHO. Se sont maintenant mis au travail avec le SCFP Ontario dans le but d'en arriver à une plus grade coordination de secteur. Le secteur a fait un pas de géant en alignant les dates d'expiration de leurs contrats respectifs. Le SCFP Ontario continue d'offrir les ressources et le support nécessaires pour protester contre les décisions des Libéraux de retirer le gel des frais de scolarité, en collaboration avec la Fédération Canadienne des étudiants.

Municipalités: Suite à l'expérience conjointe du SCFP Ontario et de la section locale 1115 de Welland, le SCFP Ontario et OMECC sont fiers de lancer une campagne provinciale anti-PPP qui inclura un "système d'avertissement rapide" (basé sur le lobby au conseil municipal et les médias) et des sessions d'éducation sur les PPP à travers la province. Les sections locales auront un modèle de plan d'action lorsque leur conseil abordera les PPP une fois rendus aux discussions monétaires. Nous sommes présentement à travailler avec des sections locales et la Coalition d'électricité de l'Ontario en défense aux constantes pressions afin sous-contracter le emplois et que les villes vendent leurs parts de l'électricité -particulièrement à Toronto et Mississauga.

Égalité: Je suis très fier que le SCFP Ontario ait été la première division provinciale au SCFP à créer des postes réservés à l'équité au conseil exécutif. Cette année représente le 10ème anniversaire de cette

décision. Les membres autochtones et les membres de minorités visibles du Conseil exécutif SCFP Ontario ont assistés à nombreuses conférences sectorielles et sensibilisés beaucoup de membres. Un pas de plus; nous soumettons une résolution pour élargir le Comité exécutif en incluant les membres d'équité.

En tant que syndicat, notre mobilisation a été à un niveau grandissant depuis plusieurs années et nous avons avancé ensemble.

Par contre, il y reste des points importants pour lesquels nous devons déployer la force de notre syndicat. Mon feuillet de campagne principal définira plus en détail ma vision du futur et de ce qui nous attend.

Avec votre support, à titre de président du SCFP Ontario, mon expérience et ma bonne connaissance de Queen's Park continueront de faciliter les stratégies du SCFP à ce que nos priorités de négociation deviennent priorités pour le budget et l'adoption de législations provinciaux.

En toute solidarité,

Sid Ryan